

全日本ラリー選手権第6戦

2017ARK ラリー洞爺

選手コメント

7月1日（土）

デイ1 SS4終了後

TC4A（フレキシ・サービスB）

JN6 クラス

#6 鎌田卓麻

「SS2 は良かったんですが、SS3 と SS4 が今ひとつでした。今日は初めて走る

ステージなかりでしたが、思ったよりも滑りましたね」

JN6 クラス

#1 奴田原文雄

「今日のステージは先頭スタートが路面の掃除役になるので不利だと感じまし

たが、無難に走れたと思います。砂利が多くてかなり滑るし、走るラインが限られていていましたね。2ループ目も頑張ります」

JN6 クラス

#2 勝田範彦

「SS2 と SS3 はとにかく砂利が凄かったです。逆に SS4 はあまり砂利が多くいなかったのので、気持ち良く走ることができました。午後から調子が出てくるはず
です」

JN6 クラス

#3 新井敏弘

(SS2 コースオフ/デイ離脱)

「SS2 をスタートして最初のコーナーでディッチにはまってしまいました。少しスピードが速すぎたかな。低速コーナーで、路面の感覚をアジャストしきれて
いませんでした」

JN5 クラス

#18 川名 賢

「プジョーに乗ってから初めて本格的なステージをはしるので、調子を見ながら慎重に走りました。結果は悪くないと思います。クルマも安定していて、ドライブしやすいですね。午後のステージはもう少しタイムアップできるようにペースアップします」

JN4 クラス

#25 香川秀樹

「かなり滑りやすく、ひどい道でした。路面もフカフカでトラクションをかけるのが難しかったです。午後も慎重に頑張ります」

JN3 クラス

#31 大倉 聡

「タイム差はわずかですが、トップでサービスに戻ることができて良かったです。路面が滑りやすくてかなり難しかったのですが、一生懸命走りました。CVT

との相性も良い路面だったと思います」

JN2 クラス

#40 石田雅之

「ドライバーにとって大変な道でしたね。路面が滑りやすいというよりは、きついコーナーが多くてリズムを取るのが難しかったですね」

JN1 クラス

#46 古川 寛

「昨日の SS1 (VOLCANO) はボロボロだったんですが、今日は探り探りなんですがなんとか走っています。コ・ドライバーからも『ペースを落とせ、落とせ』と言われてるので、安全なペースで走っています」